



生活と行事予定

(都合により、予定が変更になる場合があります)

3日(月) 遊具・園舎安全点検

豆まき会 10:00~(主食はいりません)

4日(火) 立春のつどい 11:00~

4日(火) ~10日(月) ほし組個別懇談

6日(木) みらーれTV取材(ゆーほー組) 10:00~

18日(火) 交通安全指導

ねらい:交通安全の決まりを身につける

18日(火) 19日(水) 身体測定

19日(水) 体操教室 3・4・5歳児 9:30~

20日(木) 誕生会(主食はいりません)

27日(木) お茶会(ゆーほー組)

28日(金) 布団・ズック持ち帰り

新入所児説明会

避難訓練(予告なし)

ねらい:食事を止め、保育者の指示に従う

あわてずに避難場所に移動する

《3月の予定》

- ・ひな祭り会(3日)
- ・ゆーほー組お別れ遠足(6日)
- ・こども安全サポーター 防犯教室(11日)
- ・お祝いパーティー(13日)
- ・保護者会総会・大掃除
- ・修了式(26日)



節分(豆まき)と立春

今年は、2月2日が節分、3日が立春です。

保育所では3日に自分の直したい所(心の中の鬼)と向き合い豆まきをします。そして立春を迎え、きれいな心になった喜びを感じ、自分や友だちの良い所を認め合い、また、保護者の皆様にも認めていただいたことを通し子どもたちの健やかな成長につなげていきたいと思ひます。

2がつ ほいくしょだより



令和7年2月

社会福祉法人 育三会 田家保育所

<http://www.taie-hoikusyo.jp/>

一年で最も寒い日が続くといわれる2月。なかなか降らなかった雪が降り始めると、「雪いっぱいになってほしいな」「早く外に出て雪で遊びたいな」と待ちきれない様子です。感染症、風邪やインフルエンザに負けず、予防に気を配りながら元気に過ごしたいと思ひます。

外に出られないこの時期、各クラスの人気遊びや子どもたちの様子をお知らせします

【ゆーほー組】

お部屋では、けん玉や投げゴマに繰り返し挑戦する姿が見られます。また、遊戯室では、大縄跳びや縄跳び、フラフープに挑戦しています。頑張っている友だちに「がんばれ!」と応援したり「こうしたらできるよ」と教えてあげたりする姿がゆーほー組らしいです。残りわずかですが、これからも様々なことに挑戦していきたいと思ひます。

【ひこうき組】

トランプや双六、カルタなどルールのあるゲームを楽しんでいます。勝ちたい気持ちが膨らみすぎてトラブルになることもありますが、ルールを確認しながら遊んでいます。また、縄跳びや転がしドッチボール、鉄棒など運動遊びも大好きです。転がしドッチボールでは、2チームに分かれて子ども同士で楽しめるようになりました。

【ほし組】

絵合わせカードやこま、凧などの正月遊びを友だちと楽しんでいます。カード遊びでは、保育者と一緒にルールを確認しながら遊び、「次は〇〇ちゃんの番だよ。」と友だちに声を掛ける姿が見られます。

また、色々な素材でご馳走の製作も楽しんでいます。雪が積もれば雪だるまを作りたい!と楽しみにしている子どもたちです。

《今月の田家っ子フォト☆》

雪の感触を楽しむおひさま組とつき組の子どもたち



育三会 田家保育所 保育理念

子どもが健康で意欲をもち、情操豊かに育つよう

家庭・地域・法人が連携し、子どもに寄り添い

黒部市・日本・世界へはばたく人としての基礎を培う

おたんじょうびおめでとうございます

2月に生まれたお友だちを紹介します

《5さい》	さくとさん	16日
《4さい》	あこさん	15日
	きほさん	17日
《3さい》	ともあきさん	8日
《2さい》	らいさん	8日



【つき組】

こま回しやパズル、豆まきごっこを楽しんでいます。こま回しやパズルはできた時に達成感を感じながら繰り返し遊んでいます。その集中力に脱帽です。豆まきごっこでは、紙で豆やお面を手作り!「こっちに豆あるよ(使って)!」と友だちに豆を手渡し協力して鬼退治をしています。もうすぐ立春。鬼退治をして暖かな春を迎え大好きな虫探しを楽しみたいです。

【おひさま組】

自分でやりたいパズルを選び、繰り返し取り組んだり、お絵描きやシール貼りなど一つひとつの遊びをじっくりと楽しんだりする姿が見られるようになってきました。また雪が降った日には、積もった雪をたらいに入れて子どもたちに見せると「ゆきだー!」と大喜び!触って「冷たいね」と心地良さを感じたり、水になって溶けていく様子を見て「なくなったね」と形の変化を面白がったりしています。

【にじ組】

保育者と一緒に小麦粉粘土を伸ばしたり、ちぎったりギュッと握って粘土の感触を楽しんでいます。また、好きな色のクレヨンを選んでなぐり描きや手先を使った遊びもしています。自分の思いをしぐさや言葉で伝えてくれるようになってきたので、今後も絵本やごっこ遊びを通して、語彙の獲得へつなげていきたいと思ひます。

~新しい職員です~

縄田優美子調理員です。よろしくお願ひいたします。